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第１７３４回 例 会 平成 19年 7月 31日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 宮内  博 会員(7月 25日) 

       伊東  宏 会員(7月 27日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

ニコニコ BOX  

卓  話 

「ロータリー免

 ～規

出 席 報 告

 

来週のプログラ

* * * * * * * * * 
卓  話 

「6年制に移行

千葉

 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッ

 

大潮祭 ウォッセにて
は分かちあいの心 

… 親睦活動・家族委員会  

許皆伝 

定審議会について～」 

平野 恭男 Ｒ情報委員長 

 … 出 席 委 員 会 

ム(平成 19年 8月 7日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * 

した薬学部について」 

科学大学薬学部長 

教授 浜名 洋 氏 

お食事「茂利戸家」 

ド J.ウィルキンソン 

Recycled Paper
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第 1733 回例会(平成 19年 7月 24日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

先日 7月 21日土曜日、後飯町浅間様神社の、夜店

がならび、朝からの雨も、夕方にはやみ、ゆかた姿

の、家族連れで、久方ぶりの、賑わいをみせました。

毎年、この時期に、なりますと、子供のころを、思

い出します。私が子供の頃の、昭和 20年代の新地町

は、鉄工場と言われる町工場が、家の近所だけでも、

家の前に鈴八鉄工・島田鉄工・隣に塚口鉄工・その

先に雨宮鉄工・鈴米鉄工・森田鉄工・大川鉄工と、

七軒ほどあり、朝の 7時から夕方の5時まで｢ガチャ

ン、ガチャン｣とけたたましい音で、仕事をしていま

した。そんな中、昼のサイレンが「ウー」と鳴ると、

今までの騒がしさが嘘のように、静まりかえり、静

寂がおとずれ、いままで聞こえなかったせみの「ミ

―ン、ミ―ン」の泣き声がよみがえり、台所で食事

の支度をする音が、聞こえてくるという、のどかな、

懐かしい時代でした。 

ある雑誌の中の一部をご紹介いたします。 

兎追いしかの山、小鮒釣りしかの川。童謡ふるさと

の、一節である。高野辰之助が作詞を手がけたこの

曲は、彼が幼少期を過ごした故郷の風景と望郷の思

いを描写したものと伝えられている。今のようにゲ

ームやパソコンがない時代、子供達は野山を駆け巡

り、自然を相手に様々な遊びを考えたものだ。しか

し現代はこどもが探索できる自然は少なくなり、電

子的なおもちゃを使う遊びが増えている。通信教育

の出版会社が昨年こどもを持つ女性 200人を対象に

行ったおもちゃ代に関する調査をし、まとめた。そ

れによると、約 40％の女性がおもちゃ代をかけすぎ

ていると感じている。次いでちょうどよいが 30％。

節約して抑えているは 16％であった。幼児のいる知

人に訊ねると、「おもちゃを与えておけばおとなし

くなり、家事や仕事に集中できる」。この話を聞いた

翌日の読売新聞に、ふれあいをだいじにする家族の

投稿が載った。共働きの夫婦が「テレビをつけない。

ゲームを買わない」ルールをつくったら、こどもは

自ら遊び方を考え、読書の習慣を身に付けた様子が

綴られていた。と掲載してありました。この様にい

かに幼児教育が大事であるかということでしょうか。

グローブとバットを持って遊びに行った時を今思い

出します。少し年令は上になりますが、当クラブの

小中学生へのスポーツ援助の意義をあらためて感じ

たしだいです。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

・ロータリーワールド 

・ＲＩカタログ             受領 

２・ガバナー事務所より 

 ・新潟県中越沖地震義捐金について 

・成田ＲＣのＣＬＰ他 

 ・8月のロータリーレートについて    受領 

３・ＮＰＯ法人さいたまユネスコ協会より 

 ネパール学校建設プロジェクト・奨学里親プログ

ラム寄付のお願い            受領 

銚子ＲＣ会長就任挨拶 

会長 桜井 喜一郎 氏 

皆さんこんにち

は。銚子ロータリ

ー・クラブ会長を

務めます桜井でご

ざいます。本日は、

宮内幹事ともども

ご挨拶にお伺い致

しました。私共の

創立 50周年記念式典、記念祝賀会には全員登録して

いただき、ご協力ありがとうございました。また、5

月 26日の銚子東ロータリー・クラブさんの創立 35

周年記念式典、記念祝賀会では銚子東ロータリー・

クラブさんならではの細かい所までの配慮の行き届

いた楽しいもてなし、ありがとうございました。人

とのめぐり合わせを強く感じております。 

4年前、伊東功会長の時、私は幹事を務めました、

その時のガバナー補佐が銚子東 RCの澤田さん、ガバ

ナー補佐幹事が今年度会長の黒田さん、当時の会長

が今年度ガバナー補佐の宮内さんです。感無量です。

これから両クラブ合同で行う事業や日頃の交流の中

で、銚子東ロータリー・クラブの皆さんの今後も変

わらぬご協力、ご支援宜しくお願いします。ありが

とうございました。 

銚子ＲＣ幹事就任挨拶 

幹事 宮内 榮 氏 

皆様、今日は。今年度銚子ロータリー・クラブ幹

事を仰せつかりました宮内榮です。 

私はロータリー・クラブに入会して 6年です。ロー

タリー・クラブが未だ良く理解できておりませんで
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したので、今回

の役を気軽に引

き受けた次第で

すが、幹事役は

多忙で重責であ

る事が解りまし

た。 

身の引締る思

いと共に、私の職業柄（出張が多い）最後迄責務を

全う出来るか不安ですが、今年度はロータリーの提

唱である、分かちあいの心を基に、銚子ロータリー・

クラブ桜井喜一郎会長の方針に従い、銚子東ロータ

リー・クラブ会長、幹事様、その他関係機関との連

携を取りながら勤めてまいりますので、皆様方のご

指導、ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

第 33回関東近県中学校野球大会助成金交付 

交付日時：平成 19年 7月 24日(火)例会時 

開催期日：平成 19年 8月 18日(土)・19日(日) 

会  場：銚子市野球場 

銚子市教育委員会スポーツ振興課 

課長 柏熊 隆 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大潮祭 

平成 19年 7月 28日(土) 

 

 

 

 

 

 

一年で、最も潮が引く日、旧暦 6月 15日に市内川口

町に所在する川口神社の祭礼。 

朝早く、神輿 2基が川口神社の階

段を駆け降り、千人塚に立ち寄り、

平磯浜に至り、神事を行う。 

その後、銚港神社まで氏子町内を

練り歩く。午後は、第 1、第 2 魚

市場を経て、川口神社へ還御する。 

当日は、竹町の大杉神社の大天狗が露払いを担当す

る。渡海神社、海上八幡宮などでも神輿がでる。 

第 1回定例理事役員会 

日時：平成 19年 7月 24日（火）例会終了後 

議題 1・例会休会の件 8月 14日(火)    承認 

２・8月例会スケジュールの件      承認 

３・2006-2007 年度決算報告並びに監査報告承 

認の件               承認 

４・2007-2008 活動計画並びに収支予算案の件 

                 承認 

５・財産目録承認の件         承認 

６・銚子リトルリーグ助成金の件    承認 

７・合同スポーツ大会の件       承認 

８・ローターアクト予算の件      承認 

９・新入会員の件           承認 

10・35周年記念事業収支決算書の件   承認 

11・ボーイスカウト銚子第３団助成金の件  承認 

8月例会スケジュール 

第 1例会 8月 7日 

卓話「6年制に移行した薬学部について」 

千葉科学大学薬学部長 

教授  浜名 洋 氏 

第 2例会 8月 14日 

休会（お盆） 

第 3例会 8月 21日 

卓話「未定」 

網中 喜一郎 会員 

第 4例会 8月 28日 

卓話「会員増強月間に因んで」 

地区会員増強委員会 

委員長 浜名 賢一 氏 

1クラブの平均会員数 主な国と地域 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界と日本 女性会員の割合 

 

 

 

 

大杉神社 大天狗 
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―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ会長 桜井喜一郎様・幹事 宮内榮様 

 今年度銚子ロータリー・クラブ会長と幹事という

大役をおおせつかりました。今年一年間宜しくお願

いします。 

川津光雄社会奉仕委員長 

 7月 20日(金)平成 19年度夏の交通安全「出発式」

及び｢交通安全キャンペーン｣へ多くの参加協力をい

ただき、ありがとうございました。 

 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 

 

 

 

 

『友』インターネット速報 Ｎｏ294 

えっ、この人もロータリアン？ 

1.ニール・アームストロング （宇宙飛行士で月

面に初めて降り立った人） 

2.サー・ウィストン・チャーチル（元イギリス首相） 

3.ウォルト・ディズニー（アニメ製作者） 

4.トーマスＡ.エジソン（発明家） 

5.ジョンＦ.ケネディ（元アメリカ大統領） 

6.フィリップ殿下（エジンバラ公） 

7.レーイネ 3世（元モナコ元首、グレース・ケリー

の夫） 

8.マーガレット・サッチャー（元イギリス首相） 

9.クロード・ヴィトン（ルイ・ヴィトン社オーナー） 

10.オーヴィル・ライト（飛行機発明家） 

上記に挙げられた人の共通点は何でしょうか？ 

この 10人は、ロータリーで活躍していたか、もしく

は名誉会員だった世界的に有名なリーダーです。 

職業宣言 

事業または専門職務に携わるロータリアンとして、

私は以下の要請に応えんとするものである： 

1） 職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ； 
2） 職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳
基準に対し、名実ともに忠実であれ； 

3） 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、
最高度の倫理的基準を推進すべく全力を尽く

せ； 

4） 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、そ
の他事業または専門職務上関係をもつすべての

人々に対し、ひとしく公正なるべし； 

5） 社会に有用なすべての業務に対し、当然それに
伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ； 

6） 自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を
開き、他人からの、格別の要請にも応え、地域

社会の質を高めよ； 

7） 広告に際し、また自己の事業または専門職務に
関して、これを世に問うに当たっては正直専一

なるべし； 

8） 事業または専門職務上の関係において、普通に
は得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリ

アンに求めず、また与うることなかれ。 

 

 前 回 の 例 会 （７／２４） 報 告 
 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４１ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２２ 名  出席率     ７３．３３ ％ 
７月１０日       確定出席率  ９０．００ ％ 

 
来訪ロータリアン 
桜井喜一郎君 宮内榮君 猿田正城君  (銚子ＲＣ) 

 
欠席者 ８名 
平幡君 平野君 石上(新)君 木村君 中西君 
澤田君 鈴木君 吉田君 

 
メークアップ 
黒田君 宮内(勝)君     (7/26国際奉仕セミナー) 
網中(吉)君 平野君 石上(明)君 黒田君 
宮内(博)君         （7/30クラブ奉仕セミナー） 

 
スモールコインＢＯＸ      小 計 ￥  ２，３１５－

累 計 ￥ １０，１９０－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ １３，０００－ 

累 計 ￥ ５４，０００－ 
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